

ABSTRAK

TINJAUAN HUKUM TANGGUNG JAWAB SOSIAL PERUSAHAAN PERKEBUNAN PT. ASDAL PRIMA LESTARI KOTA SUBULUSSALAM TERHADAP MASYARAKAT SEKITARNYA

O L E H

MAWARDI SAUMAR

NPM : 08 840 0192

BIDANG HUKUM KEPERDATAAN

Pembahasan skripsi ini adalah tentang penerapan Tanggung jawab sosial (*Corporate Social Responsibility* atau CSR) dalam kegiatan produksinya di PT. Asdal Prima Lestari Subulussalam adalah suatu perusahaan perkebunan kelapa sawit di Lae Lange Kecamatan Sultan Daulat Kota Subulussalam.

Permasalahan yang diajukan adalah bagaimana praktek Tanggung jawab perusahaan PT. Asdal Prima Lestari Subulussalam dengan lingkungannya dan apakah faktor-faktor yang mendorong PT. Asdal Prima Lestari Subulussalam mengimplementasikan Tanggung jawab sosialnya kepada lingkungan perusahaan.

Untuk membahas permasalahan tersebut maka dilakukan penelitian secara kepustakaan dan penelitian lapangan pada PT. Asdal Prima Lestari Subulussalam.

Hasil penelitian dan pembahasan menjelaskan praktek Tanggung jawab perusahaan PT. Asdal Prima Lestari Subulussalam dengan lingkungannya adalah dalam wujud: memberikan sumbangan sosial untuk bencana alam, kemudian disusul dengan pemberian bantuan pada pembangunan dan renovasi sarana fisik sekolah, pemberian pelayanan dan kampanye kesehatan (termasuk kampanye bahaya penggunaan narkoba), pemberian beasiswa pendidikan; pembangunan dan renovasi sarana fisik nonsekolah, menyelenggarakan sekolah binaan, mengadakan pendidikan dan pelatihan TI (Teknologi dan Informasi). ikut berpartisipasi mengatasi pengangguran, ikut membantu pemerintah mengatasi kemiskinan, dan memberi kesempatan pedagang lokal untuk berkembang. Faktor-faktor yang mendorong PT. Asdal Prima Lestari Subulussalam mengimplementasikan Tanggung jawab sosialnya kepada lingkungan perusahaan adalah bahwa perusahaan menyadari akan statusnya sebagai insan sosial, yang hidup di tengah-tengah masyarakat, perusahaan menyadari bahwa kepedulian terhadap sesama merupakan tuntunan dari agama yang dipeluk/dianut dan harus dilakukan. Di samping hal tersebut perusahaan juga menyadari bahwa dengan memperhatikan terhadap kehidupan sosial di sekitarnya akan selalu membawa keberuntungan. PT. Asdal Prima Lestari Subulussalam juga menyadari bahwa pelaksanaan TJSP/CSR akan memberikan jaminan kelangsungan hidup perusahaan. Pelaksanaan TJSP/CSR akan mendorong lancarnya kegiatan usaha dan meningkatnya kinerja perusahaan.